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Amt Brück
- Der Amtsdirektor -

Eingang im Sitzungsbüro: Beschluss-Nr.: Bw-10-179/21

Aktenzeichen:

Amt: Ordnung, Soziales, Personal,
Organisation

zu behandeln in:

Datum: 18.08.2021 öffentlicher Sitzung X

Version: 1 nicht öffentl. Sitzung

Betreff:Optimierung der Busverbundung von Borkwalde - Werder/Havel - Borkwalde
(Antrag des Gemeindevertreters Herrn Stawinoga (SPD) und Fraktion Links-Grün) 
Kurzinfo zum Beschluss  

Finanzielle Auswirkungen: Nein

Gesamtkosten:  Jährliche Folgekosten:  

Finanzierung
Eigenanteil:

 Objektbezogene
Einnahmen:

 

Haushaltsbelastung:  

Veranschlagung: Nein mit  

Produktkonto: FinanzH: ErgebnisH:

geprüft und bestätigt:
Unterschrift Kämmerer

geprüft und bestätigt:
Amtsleiter Amtsdirektor

Beratungsfolge Version Sitzung Anw. Dafür Dag. Enth. Beschlossen
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O  Weitere Beratungsfolgen auf der 2. Seite
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Vorsitzender der GV
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Beschluss-Nr.: Bw-10-179/21

Beratungsfolge Version Sitzung Anw. Dafür Dag. Enth. Beschlossen

Beschlusstext:
Die Gemeindevertretung beschließt:
Das Amt Brück wird gebeten, sich bei Regiobus Potsdam-Mittelmark dafür einzusetzen,
dass --wenn möglich zum nächsten Fahrplanwechsel-eine direkte
Busverbindung von Borkwalde nach Werder eingerichtet wird.
 

Unterschrift / Datum:

Vorsitzender der GV

Begründung

Gegenwärtig ist es nicht möglich, mit dem Bus direkt-ohne Umsteigen- nach Werder/Havel
bzw. nach Potsdam zu fahren. Eine direkte Busverbindung wäre auch eine sinnvolle
Alternative Zum RE7 und könnte den Individualverkehr reduzieren.

Es wäre erstrebenswert, eine solche Direktverbindung zum nächsten Fahrplanwechsel
einzurichten.

Wer heute mit dem Bus von Borkwalde nach Werder/Bahnhof fahren möchte, um dort z.B.
den RE 1 zu benutzen, benötigt ca. 1h 30 Min und muss 4x umsteigen (Linien 541,645,580
und 631).
Zahlreiche Borkwalder wollen mit dem ÖPNV z.B. nach Berlin oder Potsdam und da ist z.B.
die Verbindung mit dem RE1 eine bessere Alternative als der RE7 ab Borkheide.
Der Wunsch nach einer besseren, direkten Busverbindung wurde bereits mehrfach
geäußert.

Hinweis der Verwaltung:
Wie bereits im letzten Antrag und der darauf aufbauenden Beschlussvorlage mitgeteilt,
kann dieses Vorhaben frühestens zum Fahrplanwechsel Dezember 2022 umgesetzt
werden. Dies begründet sich u. a. in der laufenden Fahrbahnsanierung in Richtung Glindow.
Die Amtsverwaltung steht im regelmäßigen Kontakt mit der Geschäftsführung.
 


